

さいせき・函館

▽自民党の菅義偉総裁が、九月十六日の臨時国会で第99代首相に指名され組閣に着手しました。首相交代は7年9か月ぶり、他の派閥に属さず、世襲議員でない首相は自民党政権では初めての事だそつです。そんな厳しい条件の中何かしら今の世相に対して期待感が高まる気がします。新型コロナウイルス感染症の収束と日本経済の立て直しを全力で目指すとしています。▽いつものように、この政権運営が良いとか悪いとか。閣僚がどうだのと騒ぎ出す方々が毎回出て来ますが、そんな言葉に影響されなくて人口減少と高齢化加えて地域経済を支えていた外国人観光客の対応、地方の活性化や東京一極集中の是正等を何とか国民みんなで応援していきたい雰囲気を出す首相に見えてきます。▽今回はようやく国を挙げて行政改革、地方活性化につながるデジタル化等、今までの体質に対してメスを入れるようで、我々の業界も商工・林務等各課に跨ぐ許認可の時間的ロスの軽減と具体的方策を探り易くなるのではと期待しております。批判ばかりでは腹の足しにもなりません。官民一体で古皮を脱皮したいモノです。



一社日砕協北海道地方本部・北海道砕石協同組合連合会

①令和2年度採石業務管理者の試験実施要項について
日時 令和二年十月九日 午前十時～
実施機関 各振興局
産業振興部商工労働課

②令和二年度 採石災害防止技術指導の実施について函館支部会員事業所である鉄山協和組様で九月十五日採石災害防止技術指導員が主体となり、若石採取場で担当者との意見交換を行いながら採掘・破碎・及び選別、排出水処理採掘終了時の措置、この度新設した砕石プラントの安全対策、等採取場の全般に於いて御指導いただきました。最後に、全員によるデスカッションを行い無事午前中に終了いたしました。また、地方本部事務局長の安室もわざわざ来函されて同行して頂きました。

③本部（一社）日本砕石協会では会費問題で現在検討されております。当然、値上げ等の事案ですが、まだその視点がぼやけております。本部、総務委員会を経ての報告となるでしょうが、値上げするにしても明確な理由と本部の経費削減に対しての方向性を示して頂きたいと考えております。一方的な根拠のないものには全国会員の規律を乱す恐れも生じかねないと考えております北海道地方本部には、しっかりした本部との情報をもとに各支部に理解が得られる聞き取りをお願いしたいと思います。

④理事会開催について
10月05日午後3時より札幌東急JTBホテルにて開催。

・道内砕石需給の現況
・情勢報告及び意見交換
翌日、06日午前09時より
・鉄道運輸機構札幌新幹線建設局訪問
第二回鉄道運輸機構の情報提供と意見交換会(本部長、事務局、関連支部長)



道南地区砕石協同組合・協会動向

- ①巡回指導の結果について
- ◎九月一日(火) 十一時から
・福島町 吉岡砕石工業(株)
北海道建設新聞同行取材あり
- ◎九月二日(水) 十時半より
・森 町 (有)明和砕石
・七飯町 (株)七飯砕石工業
・七飯町 (有)松田砕石
・函館市 桔梗石材工業所
- ◎九月四日(金) 十時半より
・函館市 下海岸砂利工業(株)
- ・函館市 (有)尻物産
- ◎九月十五日(火)
・函館市 (株)鉄山協和組

無事、完了しております。

本年度は、密集を回避する観点から理事・専務理事・緑化対策正副委員長と事務局5名で実施致しました。

②災害報告 休業4日以上
9月8日午前9時頃

北海道・札幌市内会員事業所
重ダンプ32トが廃土堆積場の傾斜地から約8m滑り落ち転落。
59歳男性、経験年数1年2か月

③その他
・秋の全国交通安全運動が始まっております。あんな所に、こんな所に十分に注意して安全運転に心掛けて下さい。お金は税金以外支払って善良な国民に進んでなるものか。
・寒暖差の厳しい季節です。睡眠をしっかりととり体調管理に努めて下さい。

